



**NOTA DE PRENSA N° 420 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **La pobreza se erradica con inclusión económica**

**Para sacar al 56 por ciento de cajamarquinos de la pobreza, solo será sostenible con un programa de mejoramiento del sector agropecuario en la región.**

Por: Tito Vera Cubas.



El Sub Gerente de Asuntos Poblacionales, de la Gerencia de Desarrollo Social, Hernán Tafur Coronel, dijo, “la pobreza en la región es del 56 por ciento, Cajamarca es la novena región más pobre del país y 11 de las 13 provincias de nuestra región están en condiciones de pobreza.

Para sacar de la pobreza al 56 por ciento de cajamarquinos, el Gobierno Regional de Cajamarca, implementa un programa de inclusión económica orientado a potenciar el agro; necesitamos mayor inversión en infraestructura de riego para mejorar: la producción de pastos, la raza de ganado lechero y apostar por una agricultura de exportación, un ejemplo claro es la experiencia de los productores cafetaleros de Jaén y San Ignacio.

Está demostrado que la actividad minera no es la solución al problema, más de 20 años de minera con Yanacocha en Cajamarca y la pobreza sigue siendo un enorme problema para nosotros, indicó, Hernán Tafur Coronel, al momento de precisar que la actividad minera solo ha generado problemas con los campesinos causando afectaciones a sus sistemas de agua potable, riego y desaparición de sus manantiales que los campesinos utilizaban para regar sus chacras en temporada de lucha.

Desde el Gobierno Regional de Cajamarca estamos orientando los recursos para construir infraestructura de riego tecnificado, insertar tecnología agraria, formar asociaciones de productores e insertar en la agricultura el cultivo de productos de exportación como: el café, cacao, palta, tara, piña, aguaymanto, mango, maíz morado, etc. Solo así los campesinos tendrán más producción, mejorará su dieta alimenticia y se incrementará sus ingresos económico.

Los pobres de Cajamarca cuestionan la política de acuñamiento de dinero que beneficia solo a unos cuantos millonarios, gracias a las enormes facilidades que la constitución fujimorista otorga a las transnacionales.

Si la actividad minera desaparece los colchones acuíferos ubicado en la jalca cajamarquina se acrecentará la pobreza en la zona rural porque los agricultores y ganaderos dejarán de producir en temporadas de verano agravando las condiciones de pobreza.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 18 de octubre de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***